

Antrag Nr. 08-O-08-0056

CDU-Fraktion

Betreff:

Gewaltprävention (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dass der Ortsbeirat bei der neuen Idee: Projekte, Aktionen, Vorträge und Seminare zur für Eltern, Jugendliche, Jugendarbeit, Vereine und Schulen zu „Gewaltprävention“ ggf. verbunden mit Suchtprävention anzubieten Hilfe erhält.

Gewaltprävention / Suchtprävention fördert Verhaltensweisen, Fertigkeiten sowie Strukturen die vor Gewalt und Sucht schützen. Die damit verbundenen Fähigkeiten sind lernbar. Sie stärken Menschen ein gewaltfreies und/oder suchtfreies Leben zu führen und fördern Lebenskompetenzen, wie

- Selbstbewusstsein
- Beziehungsfähigkeit
- Konflikt- und Stressbewältigung
- Umgehen lernen mit Freude, Wut, Trauer, Angst...

Informationen, Materialien, Projekte, Aktionen, Vorträge und Seminare können über das Suchthilfzentrum Wiesbaden, Schiersteiner Straße 4, 65187 Wiesbaden angeboten werden.

Hierfür stellt der Ortsbeirat aus seinen Mitteln, noch im Haushaltsjahr 2008 - 1.000 Euro - zur Verfügung. Gelder für 2009 werden, bei positivem Anlauf, in Aussicht gestellt.

Konkrete Maßnahmen werden durch eine kleine Arbeitsgruppe des Ortsbeirates in Verbindung mit dem bereits in dem Themengebiet tätigen (wie Mobile Jugendarbeit, Schule, Polizei, Kirche) mit dem Suchthilfzentrum erarbeitet.

Die Umsetzung, insbesondere die logistische Umsetzung, sollte durch die Stadt Wiesbaden begleitet werden. Wünschenswert wäre die Einbindung des Amtes für soziale Arbeit.

Begründung: Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 18.10.2008

Volland
Fraktionssprecher